

<b>校報</b>  <b>見前小だより</b> 第8号	<b>学校教育目標</b> 思いやりのある子ども 進んで学ぶ子ども たくましい子ども
	令和8年1月21日（水）発行

## 2・3月の学校経営の重点

### ありがとうの心で、次の一步へ

#### 1 「思いやりのある子ども」

【徳】

##### ① ありがとうを伝え合い、思いやりの気持ちを育む

【生徒指導の充実】

- ・6年生を送る会／委員会の引継ぎ
- ・感謝の気持ちが広がる取組

#### 2 「進んで学ぶ子ども」

【知】

##### ① 復興教育のまとめ

【復興教育の充実】

- ・3.11を忘れない月間の取組
- ・3.11集会

##### ② CRTの結果に基づく補充指導

【授業改善】

#### 3 「たくましい子ども」

【体】

##### ① 冬の工夫した授業と体力づくり

【体育授業の充実】

- ・器械運動系の運動（ねこちゃん体操等での基礎感覚づくり）
- ・来年度の運動会や陸上記録会を見据えた準備運動の工夫

##### ② 無言清掃

【清掃指導の充実】

## 見前小かがやきカフェ（学校懇談会）のお知らせ

見前小学校は、たくさんのサポーターの方のおかげで円滑な学校運営をすることができています。更に、かがやく学校にするために、こんな地域の学校にしていきたいという未来志向の話し合いをする場として、下記のように「かがやきカフェ（学校懇談会）」を開催します。（できるかぎり徒歩での来校をお願いします。駐車スペースは潤沢にありません。自家用車で来校したい場合は、学校まで連絡お願いします。）

**期 日** 2月18日（水） 14:35～15:30

**会 場** 見前小学校第1音楽室

**内 容** ○かがやきカフェの前に5時間目の授業（13:45～14:30）を公開します。

○かがやきカフェ（学校懇談会）

- ・学校の様子について（スライド等で紹介）
- ・小グループでの話合い
- ・全体交流

**対象者** 見前小保護者の方・見前地区にお住まいの方・見前小卒業生  
見前小に関わっている方

QRコードより2月16日（月）までに事前に申し込んでください。

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSceSLCasWoF9-5WHkvuE-3z9U--CTD2jha\\_MaWiXy3STa1cdg/viewform?usp=publish-editor](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSceSLCasWoF9-5WHkvuE-3z9U--CTD2jha_MaWiXy3STa1cdg/viewform?usp=publish-editor)

お電話でも受け付けます。（見前小学校 638-1618）



# 3学期が 始まっています

始業式の朝、各教室の黒板には担任からのメッセージが。子どもたちへの期待と愛が感じられました。充実した3学期になりますように。

3学期のスタートです。  
3学期は6年生への助走期間。  
5年生最後の学期  
何事にも全力で取り組み  
6年生からのバトンを受け取ろう!!

3学期 44日どう過ごす?  
最後まであきらめずに頑張った人にしか見えない景色がある  
わからぬ感動がある  
できない理由を考えても  
何も変わらない  
あきらめたらそこで終了  
やるかやらないかを決めるのは自分



## 「教えてメジャーリーガー」 その後…!



EVERY DAY  
IS A NEW  
DAY  
WADD

Q.

なぜ野球が好きになったのですか



以前、「見前小だより」でご紹介したように、メジャーリーガーに質問し、答えてもらうという岩手日報社の企画に本校児童が参加しました。

紙面・Web上に掲載されていることはご紹介したとおりですが、今回、メジャーリーガー直筆の回答カードが学校に届きました。

盛岡の小さな教室で生まれた疑問が海を渡って選手に届き、答えがまた日本に返ってくる……世界はつながっているんだなあと、実感できる出来事でした。子どもたちの視野が広がる、貴重な機会となりました。



← 2024年にワールドシリーズで優勝した際にドジャースの選手に配られたチャンピオンリング(ずっしりと重いレプリカ)です。担当の方が貸してくださいました。児童回覧中です。

野球以外も好き  
ことは全部色々



Q.

どんな野球選手をめざしていましたか?



答えになっているか分かりませんが、野球以外も好きなことは全部やりたいと思っています。もちろん野球選手も目標でしたが、それだけにとどまらず、興味のあることはすべてやってみたいのです。いつかカフェのバリスタにもなりたいですし、最近、ギターも始めて。カラオケ、ハーモニカ、ブログ、いろいろやっていきますね。

エンゼルス 菊池雄星投手